

Tierheilkunde

Pferdephysiotherapie nach Dorn

Erkennen Sie Ihre Fähigkeit, mit den Händen zu sehen und lernen Sie, Bewegungs-therapie, Massagen, physikalische Therapien und vieles mehr bei Pferden anzuwen-den. Die Tierphysiotherapie und besonders die Pferdephysiotherapie gewinnt in Deutschland immer mehr an Bedeutung. Sie unterstützt wirkungsvoll tierärztliche und tierheilpraktische Bemühungen. Die Pferdephysiotherapie als Therapie des Be-wegungsapparates, orientiert sich bei der Behandlung an den Beschwerden und den Funktions-, Bewegungs- bzw. Aktivitätseinschränkungen des Tieres, die bei der physiotherapeutischen Untersuchung festgestellt werden.

Die Fachfortbildung beinhaltet das Erlernen der Pferdetherapie nach Dorn, es wird großer Wert auf praktischen Unterricht und die Übung direkt am Pferd gelegt.

Weitere Seminarinhalte:

- der Pferdekörper mit Skelett und oberflächlicher Muskulatur
- Biomechanik
- die Skala der Ausbildung des Pferdes
- Aktivgymnastik
- Akupunktmassage
- Meridiane
- Narbenentstörung

Der Theorieunterricht findet am ersten Tag statt.

Am zweiten und dritten Tag üben wir auf dem Pferdehof die praktische Umsetzung am Pferd.

Das Seminar findet auf einem Lehrhof in der Schulumgebung statt.

Das Angebot richtet sich an Tierheilpraktiker/innen, Pferdephysiotherapeuten/in-nen, Tierärzte/innen und weitere manuell arbeitende Tiertherapeuten/innen mit entsprechenden anatomischen Kenntnissen.

Die Kenntnisse der Anatomie, Physiologie und Pathologie des Bewegungsapparates sind Voraussetzungen für die Teilnahme an der Fachfortbildung.

Termine

Fr, 20.11.2026
14:00-20:00 Uhr
Sa, 21.11.2026
10:00-18:00 Uhr
[und 1 mehr](#)

Preis

425,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Kempten
Albert-Ott-Str. 4 (Im Forum All-gäu, 2. OG)
87435 Kempten
Tel. 0831-5115 71

Seminarnummer

SSH81201126

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 14.02.2026

Dozentin

Sabrina Steinhäuser

Jg. 1990. Nach der Ausbildung zur medizinischen Fachangestellten absolvierte sie die Ausbildung zur Tierheilpraktikerin an der Paracelsus Schule in Kempten. Da sehr viele Probleme der Turnier- und Freizeitpferde mit dem Bewegungsapparat zusammen-hängen, bildete sie sich in Pferdephysiotherapie fort, sowie in Dorntherapie am Pferd. Zudem bietet sie Fütterungsberatungen für Pferde und Hunde an.